
令和５年度  保護者からの意見・要望等への回答 

 

学校評価シートにご協力いただき、ありがとうございました。「６ その他、要望など」にいただきま

したご意見・要望や質問等について、学校では次のように考えております。 

 

○学校行事等のお知らせが遅くて仕事の休みがとれず、参加できない。せめて 1ヶ月前に知らせてほし

い。 

 →学校行事につきまして、関心を寄せていただいていること並びにご協力いただいていることに感謝

申し上げます。学校行事の詳細につきましては、各関係機関とも打ち合わせをする関係上、１ヶ月前ま

でにお知らせができない場合もございます。ご理解をお願いいたします。まずは、年度当初に配布され

る年間行事計画でいつ実施されるかの確認をお願いします。その上で詳細について１ヶ月前を目安にお

伝えできるよう準備してまいります。また、年間行事予定に記されていない行事が出てくることもあり

ます。こちらにつきましても１ヶ月前を目安にお伝えできるよう努力をいたします。 

 

○登下校中の子供達が道路に広がりすぎてとても危ない。挨拶するよりも先に道路の端に寄ってほしい。

車が来ても全くよけない子供も多数いる。 

→登下校中の交通安全に関わるご指摘をいただきありがとうございました。まさに命に関わる重要な

部分でございます。すでに児童生徒には指導を行っておりますが、今後も繰り返し指導を重ね、地域の

皆様に感謝の気持ちを持ちながら通学できるように対応していきます。なお、こうした交通安全に関わ

る点で気になることがございましたら、その場でご指導いただくことがとても有効です。すでにその場

でご指導いただいていることに改めて感謝申し上げると共に、今後も是非ともご協力ください。 

 

○学校が掲げる教育は良いのだけれど、現場の先生にそのスキルがなく、形ばかりになってしまってい

る気がします。先生達のスキルアップやヤラなくていいことは減らしてあげるなど、重点を置くポイン

トを今一度整理してあげてほしいです。 

→教育活動に関してスキルがないという大変厳しいご指摘をいただきました。私たち教職員は、今年 

度も計画的に研修を重ねながら教育実践を行ってきております。研修で学んだことをこれまでに培って

きた教育実践力に加えながら、協働の学びを実践していきます。ご理解をいただければ幸いです。 

後半の質問に関しましては、学校の働き方改革に通ずる部分かと思います。保護者の皆様におかれ

ましては、本校の学校教育方針にご理解いただきご協力いただいている部分がとても大きく、そのこと

が職員の働き方につながっていることを感じます。教育という営みは、子どもたちのことを思えば、そ

れは際限なく存在します。熱意を持って教育活動に取り組んでおりますが、「やらなくていいこと」につ

きましては精査しながら、改善を図っていく次第です。 

保護者の皆様や地域の皆様と共に学ぶ本校の教育活動は、学びの質を高まる上でも重要な部分です。



今後も子どもたちと一緒に学んでいただけますようご理解とご協力をお願いいたします。 

 

○授業以外の掃除や自治会活動、歌声づくり、元気アップなども授業参観のように見る機会がほしい。

または、たまにでよいので広報的なレポートがあると嬉しい。もしかして PTAの広報紙はそういう方面

で作った方がいいのかも。  

→ご指摘いただいた通り、各教科や領域の授業以外の清掃、朝の会、帰りの会、朝の活動（元気アッ

プ運動、全校音楽、ブロック音楽）、毎週水曜日の５時間目の後に行われる自治会活動やリーダー会等に

つきましては、保護者が参観する機会に恵まれていません。それを少しでも解消できるよう、学校だよ

りや学年だよりで、こうした活動での子どもたちの様子を載せることをしてまいりました。また、学校

はいつでもオープンですので、気兼ねなく参観いただきご意見ご感想を寄せていただければ幸いです。 

 

〇参観日などの行事の際に開設されている学校託児所ですが、在校生の中でも上手く周知されていない

ような感じを受けます。年度当初に登録しておかないとその後の通知が来ないということで、年度途中

で託児が必要になった場合の対処方法も周知しておく必要があるのではないかと思いました。 

 →いただきましたご意見を参考に、１１月の参観日からは、すぐーるを活用して、全家庭に託児の希

望調査を実施しました。年度当初だけでなく、誰もが託児を利用できるように全家庭にお知らせをして

まいります。 

 

ご意見の中に感謝の言葉が多くありました。 

・少人数ながらの、一人ひとりへの配慮が担任の先生のみならず多くの先生が出来ていると感じ感謝してい

ます 

・元気アップ運動は，今後もぜひ継続していってほしいです。運動の得意不得意はあると思いますが，全校みん

なで同じ時間に取り組むということにも意義があると思います。特に冬場のクロススキー活動は美麻ならでは

なので，このような活動ができる環境にいられることを感謝して取り組んでほしいなと思います。 

・担任の先生のみならず、かかわる大人たちが 1人ひとりの子どもをよく観察してくださり、話を聞いてくださる

からこそ、子どもたちも考え方や個性を出せるのだと思い、感謝しております。 

・梨の木祭、先生方お疲れ様でした。私は、先生方の演奏と歌が好きです。誰１人かけることなく、学校に関わる

先生方すべてがいる。ということは、当たり前なようで、当たり前でない。先生方の姿を見て子供たちも学ぶこと

があるなぁと、感じています。いつもありがとうございます。 

 

 今後も本校の教育活動にご理解とご協力をお願いします。さらにご意見がありましたら、遠慮なく 

学校にお問い合わせください。 


